

From: "Media Relations RCMP Alberta, RCMP Alberta" <media.relations.rcmp.alberta@rcmp-grc.gc.ca>

Date: 2023-05-05 12:42 (GMT-07:00)

Subject: Update: Saskatchewan RCMP – Release of a violent sexual offender at high risk to reoffend /
Mise à jour : GRC en Saskatchewan – Un délinquant sexuel violent présentant un risque élevé de
récidive est mis en liberté

The following is being sent on behalf of the Saskatchewan RCMP.

Update: Saskatchewan RCMP – Release of a violent sexual offender at high risk to reoffend

2023-05-04

4:27 p.m.

On April 28, 2023, Saskatchewan RCMP received a report that Frederick Chickosis was not abiding by his court-ordered conditions. As a result of investigation, a warrant was issued for his arrest for failing to comply with a recognizance.

On May 1, 2023, he was arrested by Lloydminster RCMP in Lloydminster.

He appeared in North Battleford Provincial Court on May 4, 2023 (Information 24447388). In the interest of public safety, the Saskatchewan RCMP advises residents of Lloydminster and surrounding communities that Frederick Chickosis was released from custody on May 4, 2023 and plans to reside in Lloydminster.

He remains subject to the court order conditions listed below. He is now also subject to a probation order for the next 12 months with the following conditions:

- He must live at an approved residence;
- He must stay inside the approved residence from 10 p.m. to 7 a.m.;
- He must not possess or consume alcohol, cannabis or drugs that have not been prescribed by a medical doctor;
- He must not enter or be in any place of which the main purpose is to sell alcohol, such as bars or liquor stores; and
- He must have no contact or communication with anyone under the age of 16.

This information is shared to raise awareness about the presence of a high-risk offender in your community so that you may make informed decisions about having contact with this person. This information is not to be used to carry out unlawful and harmful acts against this person.

To report an incident involving Frederick Chickosis being in violation of his conditions, call your local RCMP detachment or police service. To remain anonymous, call Crime Stoppers at 1-800-222-TIPS (1-800-222-8477)

To report an emergency, call 911.

This public safety advisory is being issued under the authority of, and pursuant to, section 32 FOIP.

Mise à jour : GRC en Saskatchewan – Un délinquant sexuel violent présentant un risque élevé de récidive est mis en liberté

2023-05-04

16 h 27

Le 28 avril 2023, la GRC en Saskatchewan a été informée que Frederick Chickosis ne respectait pas les conditions qui lui avaient été imposées par le tribunal. À la suite d'une enquête, un mandat d'arrestation a été lancé contre lui pour défaut de se conformer à un engagement.

Le 1^{er} mai 2023, le Détachement de la GRC de Lloydminster a procédé à son arrestation à Lloydminster.

Il a comparu devant le tribunal provincial de North Battleford le 4 mai 2023 (Dénonciation n° 24447388). Par souci de sécurité publique, la GRC en Saskatchewan informe les résidents de Lloydminster et des collectivités environnantes que Frederick Chickosis a été remis en liberté le 4 mai 2023 et qu'il prévoit résider à Lloydminster.

Il demeure assujéti aux conditions de son ordonnance judiciaire énumérées ci-dessous. Il fait maintenant aussi l'objet d'une ordonnance de probation assortie des conditions suivantes pour les douze prochains mois :

- Il doit résider dans un domicile approuvé.
- Il doit rester à l'intérieur du domicile approuvé de 22 h à 7 h.
- Il ne doit pas posséder ni consommer d'alcool, de cannabis ou de drogue n'ayant pas été prescrite par un médecin.
- Il ne doit pas entrer dans un lieu où le principal objectif est de vendre de l'alcool, comme des bars ou des magasins d'alcool, ni être présent dans un tel lieu.
- Il ne doit pas avoir de contact ni de communication avec des personnes âgées de moins de 16 ans.

Ces renseignements sont diffusés dans le but de vous sensibiliser à la présence d'un délinquant présentant un risque élevé de récidive dans la collectivité pour que vous puissiez décider en connaissance de cause d'entrer ou non en contact avec cette personne. Ces renseignements ne doivent pas servir à commettre des actes illégaux ou préjudiciables contre cette personne.

Pour signaler un incident où Frederick Chickosis a enfreint les conditions qui lui ont été imposées, appelez votre détachement de la GRC ou votre service de police local. Pour garder l'anonymat, veuillez appeler Échec au crime au 1-800-222-8477 (TIPS).

Pour signaler une urgence, composez le 911.

Le présent avis de sécurité publique est diffusé en vertu de la *FOIP*.

Saskatchewan RCMP: Release of a violent sexual offender at risk to re-offend

2023-04-28

9:30 a.m.

In the interest of public safety, the Saskatchewan RCMP advises the residents of North Battleford, Little Pine First Nation, and surrounding communities that an offender considered to be at a high risk of reoffending sexually and/or violently will be released from prison on the morning of April 28, 2023, after having served the entirety of his sentence.

THE FOLLOWING INFORMATION IS INTENDED TO ENABLE MEMBERS OF THE PUBLIC TO TAKE SUITABLE PREVENTATIVE MEASURES, NOT TO EMBARK UPON ANY FORM OF VIGILANTISM OR OTHER UNREASONABLE CONDUCT DIRECTED AT THIS INDIVIDUAL.

Frederick Chickosis, also known as Frederick Checkosis, plans to reside in North Battleford and is known to visit Little Pine First Nation. He is described as a 53-year-old Indigenous male, described as 5'8" and of medium build (163 lbs), with black hair and brown eyes.

Frederick Chickosis has a criminal history which includes violent sexual offences and a history of reoffending. During Frederick Chickosis's time of incarceration, he completed programming to mitigate risk factors for reoffending. However, Frederick Chickosis has not made any progress in reducing the high risk to re-offend.

To mitigate the risk to public safety and contribute to Frederick Chickosis's rehabilitation, he is currently subject to a court order for the next 18 months with the following conditions:

- He must live at an approved residence;
- He must stay inside the approved residence from 10 p.m. to 7 a.m., for the first 30 days of the order;
- He shall have no contact or communication with any person under the age of 16 years, unless done so under the supervision of an approved person;
- He shall not possess or consume alcohol or drugs that have not been prescribed by a medical doctor;
- He shall not enter or be in any place of which the main purpose is to sell alcohol, such as bars or liquor stores, and;
- He shall not possess any firearm, ammunition, or any other weapon.

The entirety of this information is shared to raise awareness about the presence of a high-risk offender in your community so that you may make informed decisions about having contact with this person. This information is not to be used to carry out unlawful and harmful acts against this person.

Residents who have questions or concerns about Frederick Chickosis are encouraged to contact their local RCMP detachments as follows:

- Residents of North Battleford can contact Battlefords RCMP at 306-446-1720.
- Residents of Little Pine First Nation can contact Cut Knife RCMP at 306-398-3500.

To report an incident involving Frederick Chickosis being in violation of his conditions, call your local RCMP detachments or police service mentioned above. To remain anonymous, call Crime Stoppers at 1-800-222-TIPS (1-800-222-8477)

To report an emergency, call 911.

This public safety advisory is being issued under the authority of, and pursuant to, the Saskatchewan Public Disclosure Act.

-30-

Media Inquiries:
Saskatchewan RCMP Media Relations
639-625-3605

GRC de la Saskatchewan : Mise en liberté d'un délinquant sexuel violent présentant un risque de récidive

2023-04-28

9 h 30

Dans l'intérêt de la sécurité publique, la GRC de la Saskatchewan informe les résidents de North Battleford, de la Première Nation de Little Pine et des collectivités avoisinantes qu'un délinquant considéré comme présentant un risque élevé de récidive de nature sexuelle ou violente sera libéré de prison le 28 avril 2023 au matin, après avoir purgé la totalité de sa peine.

L'INFORMATION QUI SUIT VISE À PERMETTRE AUX MEMBRES DU PUBLIC DE PRENDRE DES MESURES PRÉVENTIVES, ET NON DE SE FAIRE JUSTICE SOI-MÊME OU D'ADOPTER UNE CONDUITE DÉRAISONNABLE À L'ÉGARD DE L'INDIVIDU.

Frederick Chickosis a l'intention d'habiter à North Battleford et on sait qu'il visite la Première Nation de Little Pine. Il est décrit comme un homme autochtone de 53 ans qui mesure 5 pieds 8 pouces, est de corpulence moyenne (163 lb), et a les cheveux noirs et les yeux bruns.

Frederick Chickosis a des antécédents criminels, dont des infractions sexuelles violentes, et des antécédents de récidive. Pendant son incarcération, Frederick Chickosis a suivi des programmes visant à atténuer les facteurs de risque de récidive. Toutefois, Frederick Chickosis n'a pas réalisé de progrès pour réduire le risque élevé de récidive.

Afin d'atténuer le risque pour la sécurité publique et de contribuer à la réhabilitation de Frederick Chickosis, ce dernier est visé par une ordonnance du tribunal assortie des conditions suivantes pour les 18 prochains mois :

- il doit vivre dans une résidence approuvée;
- il doit demeurer à l'intérieur de la résidence approuvée entre 22 h et 7 h, pendant les 30 premiers jours de l'ordonnance;
- il ne doit pas avoir de contact ou de communication avec une personne âgée de moins de 16 ans, sauf s'il le fait sous la supervision d'une personne approuvée;
- il ne doit pas posséder ou consommer de l'alcool ou des drogues qui n'ont pas été prescrites par un médecin;
- il ne doit pas entrer ou se trouver dans un lieu dont le but principal est de vendre de l'alcool, comme les bars ou les magasins d'alcool;
- il ne doit pas posséder d'armes à feu, de munition ou d'autres armes.

Ces renseignements sont communiqués afin de vous sensibiliser à la présence d'un délinquant présentant un risque élevé au sein de votre collectivité afin que vous puissiez prendre des décisions

éclairées quant à vos contacts avec cette personne. Ces renseignements ne doivent pas être utilisés pour commettre des gestes illégaux et préjudiciables contre cette personne.

Les résidents qui ont des questions ou des préoccupations à l'égard de Frederick Chickosis sont invités à communiquer avec leur détachement de la GRC local comme suit :

- les résidents de North Battleford peuvent communiquer avec le Détachement de la GRC de Battlefords au 306-446-1720;
- les résidents de la Première Nation de Little Pine peuvent communiquer avec le Détachement de la GRC de Cut Knife au 306-398-3500.

Pour signaler un incident de non-respect par Frederick Chickosis de ses conditions, veuillez communiquer avec votre détachement de la GRC local ou un service de police susmentionné. Pour conserver l'anonymat, veuillez appeler Échec au crime au 1-800-222-TIPS (1-800-222-8477).

Pour signaler une urgence, veuillez composer le 9-1-1.

Le présent avis de sécurité publique est publié sous l'autorité et en vertu de la Public Disclosure Act de la Saskatchewan.

-30-

Demandes de renseignements des médias :
Relations avec les médias de la GRC de la Saskatchewan
639-625-3605

AIM File # 1505-144-003 (admin only) | Dossier GIA 1505-144-003 (admin. seulement)

Our Media Line | Notre Ligne média : 639-625-3605 www.rcmp-grc.gc.ca/sk/

Follow us on our official Saskatchewan RCMP social media channels: | Suivez-nous sur les comptes de médias sociaux officiels de la GRC en Saskatchewan :

Facebook: [Saskatchewan RCMP](#) | [GRC en Saskatchewan](#)

Twitter: [@RCMPSK](#) #RCMPSK | [@GRCSask](#) #GRCSask

Instagram: [@rcmpsk](#) | [@grcensask](#)

Please be advised that this account is not monitored for follow-up questions. Inquiries should be directed to the designated media contact at the bottom of each news release. / Veuillez prendre note que ce compte n'est pas surveillé pour les questions de suivi. Les demandes de renseignements doivent être adressées à la personne-ressource pour les médias désignée au bas de chaque communiqué.